

## **Jugendförderbeiträge**

vom 10. Juli 2013 | Gültig per 1. Januar 2014

Rechtssammlung-Nr. 422

Gesundheitsvorstand Hans Aeschlimann beantragt dem Gemeinderat, die Beiträge der Jugendförderungsbeiträge an Vereine auf CHF 40.00 anzuheben. Bereits haben umliegende Gemeinden ihre Jugendförderungsbeiträge erhöht.

Im Zeichen der Sparübung 2007 wurden die Beiträge für die Jugendförderung von CHF 30.00 auf CHF 15.00 gesenkt. Diese Reduktion wurde im Jahre 2008 wieder rückgängig gemacht. Die Beiträge liegen seither bei CHF 30.00.

Im Jahre 2012 wurden 282 Beiträge à CHF 30.00 mit einem Total von CHF 8'460.00 ausgerichtet. Bei einer Erhöhung auf CHF 40.00 ergibt mit der gleichen Anzahl ein Betrag im Jahr 2014 von CHF 11'280.00. Der Mehrbetrag ist im Voranschlag 2014 bereits enthalten.

### **Beschluss des Gemeinderates**

1. Die Jugendbeiträge werden per 1. Januar 2014 auf CHF 40.00 erhöht.
2. Die Dorfvereine werden ersucht, ihre Kassiere zu veranlassen, die Jahresbeiträge für Russiker Jugendliche bis 18 Jahre mit einer entsprechenden Mitgliederliste, unter Angabe eines Post- oder Bankkontos, jeweils rechtzeitig einzufordern. Es werden keine Leistungen automatisch ausgerichtet.
3. Mitteilung an:
  - 3.1 Musikgesellschaft Fehraltorf, Pfadi Pfäffikon, Cevi Fehraltorf-Hittnau-Russikon, Schützenverein Russikon-Wildberg-Wila, Turnvereine Russikon, Tennisclub Russikon
  - 3.2 Hans Aeschlimann, Gesundheitsvorstand
  - 3.3 Barbara Schmid, Vereinsvorständekonferenz
  - 3.4 Finanzverwaltung

### **Gemeinderat Russikon**

Der Präsident:            Der Schreiber:

E. Wolf

M. Syfrig

Versandt: